



ほし2組(5歳児)クラスだよ



新年あけましておめでとうございます

お正月はゆっくりと過ごされましたか？就学まで残り3カ月となりました。幼児期でしか体験する事の出来ない事を行いながら、残りの園生活を楽しみたいと思います。今年も、よろしくお願いします。

○今月の園目標

負けないぞ！ 丈夫な体で 遊ぼう

○今月のねらい

- ・積極的に戸外遊びを楽しみながら、冬の季節を健康に過ごす習慣を身に付ける。
- ・遊びを通して文字や数、図形に関心を持ち意欲的に活動に取り入れる。

★こんなことができるようになったよ★

12月は、子どもたちが言葉や文字の面で成長する姿が見られました。お部屋の環境としてお手紙コーナーを作ったことで、文字への興味、関心が高まり、参観日には自分で書いたお手紙の発表をする姿を見せることができました。また、遊びの中で友達と協力したり、対戦して遊ぶことが多く見られるようになりました。言葉で伝えることの大事さがわかってきています。伝言ゲームやリズム遊びなども楽しむ姿が見られます。ご家庭でも、日々子どもたちにどんな遊びをしているのか聞いて、言葉にして伝える楽しさを引き出してみてください♪



★1月の予定★

新年が始まり、子ども達も新しい気持ちで園生活が再開しました。1月はお正月、ということであるや福笑いなどの正月遊びや、子どもたちが大好きなお正月に因んだ活動を取り入れ思い切り楽しんでほしいと思います。※園からのクリスマスプレゼントのコマを使用したいと思います。コマと紐に名前を記入して持たせてください。また、発表会の取り組みの中から、子ども達が主体となり進めていけるようにしていきたいと思えます。2月9日(金)の本番お楽しみに！！



★3学期クラスでの取り組み★

3学期は1年間のまとめ！ということで、子どもたちと就学に向けて今までの学びを振り返り、期待感を高めていけるように活動を進めていきたいと思えます♪3学期はお正月や発表会、節分や卒園式等、わくわくが沢山の行事もあります。こども園での遊び、経験が意義のある物、子どもたちの力になるように教育・保育を行っていきたくです♪

～参観日へのご参加ありがとうございました～

先日は、お忙しい中参観日のご参加ありがとうございました。子どもたちの成長をお見せすることができよかったです♪これからも、保護者の皆様と連携を図りながら就学に向けて成長をサポートしていこうと思えます。今後もよろしくお願いします。

